

tenido el honor de leerlos en la sesión de hoy, bautizando la especie con el nombre antedicho y correspondiendo de este modo á la deferencia que el botánico M. Gandoger ha tenido para conmigo.

II.

VARIEDAD Ó ESPECIE NUEVA?

Como complemento en lo que respecta á nuestra Flora voy á enseñaros otra especie de España que no habéis visto y que ha sido recolectada por el Sr. Aterido (1), en la excursión botánica que realizó el año pasado por la provincia de Cuenca. Me refiero al *Tragopogon crocifolius* L. γ *bombycinus* Gdgr! descrita esta variedad en la «Flora Europæ» de este autor, vol. 14: planta, como véis, tan interesante que comparada con el ejemplar específico tipo, más bien que una variedad debe considerarse como una especie totalmente distinta é imposible de confundir como suele ocurrir con las variedades, razón por la que dada la lanosidad tan abundante que la cubre debiéramos llamarla de aquí en adelante *Tragopogon bombycinus* Gdgr! y así lo haré en lo que á mí corresponde, pues muchos autores hacen de las variedades especies distintas que ni por asomo son tan separables como ésta.

Nota.—No quiero terminar sin anunciaros que dejo sobre mi mesa la descripción de otra nueva especie correspondiente al gén. *Spergularia*, la cual no me decido á publicar por no tener más que el solo ejemplar que con el dibujo que he hecho expongo á vuestra consideración, y espero ocasión más oportuna en la que el acopio de mayor número de representantes venga á fortalecer no sólo mi opinión sino la de aquellos botánicos que con espíritu magistral robustezcan mi humilde modo de ver. Asunto de tanta importancia no debe quedar sobre el tapete, y si Dios quiere, trataré de realizar en Junio próximo mi proyectada excursión por el Escorial, con el fin de acaparar cuantos ejemplares de la hoy supuesta nueva especie estén á mi alcance y si corresponden los caracteres específicos distintivos, no me quede el impaciente escozor ó duda de haber descrito ligeramente una especie que no esté bien diferenciada con las actualmente conocidas.»

(1) Recogió dos ejemplares; uno que poseo en mi herbario y otro que envió á Gandoger en el verano del año pasado.